

MAISON DE SANTÉ PLURIPROFESSIONNELLE DE MOISDON-LA-RIVIÈRE

Le projet a été initié en fin d'année 2019 suite à une réunion entre les professionnels de santé de Moisdon et la mairie autour d'une question :
Que souhaitons-nous pour l'avenir de la santé de la commune ?

Il a tout de suite semblé évident de transformer tout cela en une collaboration plus étroite d'où l'idée de la création d'une Maison de Santé Pluri-professionnelle.

Qui sommes-nous ?

Notre équipe d'associés est composée de 14 professionnels de santé



Sylvain Giroux
Médecin
généraliste



Samuel Vaillant
Médecin
généraliste



Héloïse Blin
Infirmière ASALEE



Magali Revault
Infirmière en
pratique avancée



*7 bis rue
des Perrières*

*11 rue
des Perrières*



Denis Dumay
Médecin
généraliste



Romain Journée
Médecin
généraliste



Sara Prin
Pharmacien



Pierre-Charles Prin
Pharmacien



Mélanie Frasin
Infirmière libérale



Nathalie Trochu
Infirmière libérale



Malika Guilbert
Pédicure-
Podologue



Léa-Paule Serault
Ostéopathe



Bérangère Robin
Orthophoniste



Laurence Grégoire
Diététicienne



rue d'Aval



35 rue de Bel Air

La mairie de Moisdon a profité de cet engouement pour proposer la construction d'un bâtiment afin d'accueillir tous les professionnels de santé de la commune. Le projet est à l'étude. Cette maison de santé permettra une dynamique forte autour d'un lieu fonctionnel moderne et convivial. Nous exerçons actuellement en multisite dans le bourg de Moisdon-la-Rivière.

Une MSP, c'est....

Les Maisons de santé pluriprofessionnelles (MSP) sont un mode d'exercice professionnel collectif et coordonné, développé pour répondre au besoin de "Travailler ensemble" et aux problématiques de santé actuelles : prise en charge des maladies chroniques, vieillissement de la population...

Les MSP sont des professionnels de santé libéraux et proposent un ensemble de services de santé de proximité, ainsi que des actions de prévention. Elles constituent une réponse à l'évolution des modes d'exercice souhaités par de nombreux professionnels de santé, en favorisant également l'ouverture et la coordination des acteurs de prévention et d'éducation à la santé présents sur les territoires.

Une MSP, ce n'est pas...

... un cabinet de groupe mono-professionnel car en maison de santé, l'exercice est coordonné et pluriprofessionnel

... un regroupement immobilier de plusieurs professionnels de santé car en maison de santé, les professionnels de santé se regroupent autour d'un projet de santé, partagent des informations, construisent et animent ensemble des actions coordonnées en santé (éducation thérapeutique, actions de prévention, réunion de concertation pluri professionnelle RCP...)

... un centre de santé car en maison de santé, ce sont les professionnels de santé qui gèrent la structure (et non des organismes : collectivités territoriales...). Les médecins qui exercent en MSP ne sont pas salariés.

Notre projet de santé s'articule autour de grandes thématiques suivantes :

- L'accès aux soins
- La continuité des soins
- La coopération interne
- La coopération externe
- La formation initiale et continue
- La santé publique
- Les usagers